



Protokoll der 20. Generalversammlung des Club Charolais Hélvétique

Datum, Ort: 10. Juni 2017; Klinik Südhang, Kirchlindach

Vorsitz: Präsident Hans-Ueli Küng

Protokoll: Ruedi Schmied

10.00 Uhr Begrüssung der Anwesenden durch Ruedi Schmied in der Klinik Südhang in Kirchlindach und gibt einige Informationen zu der Örtlichkeit ab.

1. Begrüssung

Beginn der GV 10.15 Uhr

Der Präsident Hans-Ueli Küng begrüsst die Anwesenden zur Jubiläumsgeneralversammlung 20 Jahre Club Charolais Hélvétique.

Folgende Mitglieder sind anwesend:
Schmied Fredy, Gründungsmitglied
Allaz Constantin
Bühler Albert
Butz Thomas
Ferrari Flavio
Küng Hans-Ueli
Salzmann Martin
Schmied Ruedi
Sollberger Hans
Schneider Walther
Von Lanthen Elmar

Gäste:
Gerber Mathias, Präsident Mutterkuh Schweiz
Vogt Urs, Geschäftsführer Mutterkuh Schweiz
Allaz Monique
Dion Katrin
Salzmann Fabian

Entschuldigt:
Aerni Roberto
Henguely Claude
Gross Jean-Paul
Strub Michel
Meister Urs und Bea
Pasquier Roger

Wahl des Stimmenzählers: Vorschlag: Von Lanthen Elmar.
Elmar wird einstimmig gewählt.

11 Personen sind stimmberechtigt, das absolute Mehr liegt bei 6 Stimmen.

Die Einladung wurde fristgerecht verschickt. Es gibt keine Anträge und Änderungen zur Traktandenliste, somit kann die GV ordnungsgemäss durchgeführt werden.

2. Protokoll

Das Protokoll der GV 2016 wird an der Leinwand präsentiert und die Mitglieder haben Zeit es zu lesen. Es gibt keine Einwände gegen das Protokoll. Es wird einstimmig genehmigt und dem Verfasser, Ruedi Schmied, verdankt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident verliest nicht einen Jahresbericht, sondern verfasst einen Amtsbericht seiner Jahre als Präsident. Hans-Ueli übernahm das Präsidium 2005 von Fredy Schmied. Im selben Jahr erfolgte eine Vereinsreise zu den Bündner Charolaiszüchter Gian Duri Grass und Aldo Pfeiffer ins Engadin. 2007 folgte die Swissopen am Pfannenstiel und am Zuchtstierenmarkt im Dezember wurden auch Charolaisstiere vorgeführt. 2008 eine Reise zu unseren südlichen Mitgliedern, den Gebrüder Aerni, in Gondola. Wir besichtigten den neuen Stall von Roberto und erhielten Neuigkeiten aus Frankreich durch Patrick Reversé. Eine Reise an den Sommet de l'élevage im 2009 nach Clermont-Ferrand. Im 2012 ging es in die Ostschweiz. Die letzte Veranstaltung von Hans-Ueli Küng als Präsident war die Swissopen 2017 in der Vianco Arena.

Ohne weitere Diskussion wird der Amtsbericht mit einem Applaus angenommen und dem Präsidenten verdankt.

4. Jahresrechnung

Thomas Butz stellt die Jahresrechnung vor. Bedeutende Beträge in der Erfolgsrechnung auf der Aufwandseite sind Beiträge an Züchter für die ausgestellten Tiere an Auktionen und der Swissopen von 1200.- und GV / Vereinsanlässe von 598.50. Auf der Ertragsseite sind die Mitgliederbeiträge von 2120.- und Beiträge von Organisationen von 2133.- die wichtigsten. Im Jahr 2016 wurde ein Gewinn von 2060.- erzielt und erreichen Eigenkapital am 31.12.2016 von 26'670.40.

Es gibt keine Fragen oder Bemerkung aus der Versammlung.

Im vorgelesenen Revisorenbericht wird die Prüfung der Rechnung bestätigt und die Revisoren schlagen der Versammlung vor, die Jahresrechnung 2016 zu genehmigen und den Kassier Thomas Butz zu entlasten.

Dies wird von der Versammlung mit einem Applaus bestätigt

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert.

5. Wahlen

Der Präsident gibt seinen Rücktritt bekannt. Es kommt zu Erneuerungswahlen für den gesamten Vorstand. Constantin Allaz stellt sich auch wieder zur Wiederwahl zur Verfügung. Der gesamte Vorstand wird einstimmig wiedergewählt. Hans-Ueli Küng schlägt der Versammlung Ruedi Schmied als neuen Präsidenten vor. Er wird einstimmig von der Versammlung gewählt und er bedankt sich für das Vertrauen der Mitglieder.

Neue Besetzung des Vorstandes:

Ruedi Schmied
Katrion Dion
Constantin Allaz
Thomas Butz
Flavio Ferrari

6. Mutationen

Es sind keine Neueintritte zu verzeichnen. Pirmin Hirsiger gibt seinen Austritt aus dem CCH. Ersatz Revisor ist neu Romuald Neidhart.

7. Verschiedenes

Hans-Ueli bedankt sich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit.

Thomas Butz informiert über den Stand der neuen Homepage vom Club Charolais Hélvétique.

Ruedi Schmied bedankt sich im Namen des CCH bei Hans-Ueli Küng für sein Engagement als Präsident und überreicht ihm ein Geschenk. Ebenfalls mit einem Geschenk bedankt er sich bei Constantin Allaz welcher auch zurücktreten wollte und während der Versammlung sich noch umstimmen liess. Er bleibt sicher noch für ein oder mehrere Jahre im Vorstand.

Nachdem keine weiteren Voten erfolgten, schliesst der Präsident Hans-Ueli Küng die Versammlung um 11.15 Uhr.

Präsident

Protokoll

Hans-Ueli Küng

Ruedi Schmied

Anschliessend an die Versammlung gratuliert Mathias Gerber zum 20. jährigen Jubiläum des CCH und gibt einige Informationen aus der Agrarpolitik bekannt.

Urs Vogt gibt Informationen von der Geschäftsstelle und über die Genomische Selektion.

Zum 20. Jährigen Jubiläum erfolgt anschliessend nach GV eine Besichtigung des Betriebes von Ruedi und Fredy Schmied. Fredy zeigte den Anwesenden die Charolaiszucht und seit 2015 den neuen Betriebszweig die Freilandpoulet Haltung.

Mit den privaten Autos fuhren wir nach Witzwil und wurden dort von Ueli Röthlisberger empfangen, der uns über den Betrieb führte und uns seine Mutterkuhherde zeigte. Danach ging es in die nahe gelegene Auberge de la Sauge, wo wir zusammen den Abend verbrachten. Am Sonntag fuhren wir auf den Mont Vully, wo wir unter fachkundiger Leitung von Hans Ruedi Schnell auf das Seeland hinunterblickten und er uns die Geschichte der Juragewässerkorrektion

erklärte. Weiter gings durchs Seeland nach Erlach und wir bestiegen das Schiff in Richtung St. Petersinsel. Im Restaurant und Klosterhotel St. Petersinsel ließen wir den Sonntag ausklingen.